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楼·论道

张继卫：
用我的创业梦 圆你的居住梦

□记者 霍媛媛

人物档案：张继卫，中
伟业控股（集团）有限公司
董事长、研究生学历，河南
省改革开放三十年“民营
经济领袖人物”、洛阳市

“十一五功勋人物”。现任
河南省第十二届人大代
表，河南省第十届政协委
员，河南省工商联第十届
常委、执委，洛阳市第十二
届、十三届人大代表，洛阳
市工商联副主席，洛阳市民
营企业协会副会长，洛龙区
工商联名誉主席。

主要经历：创业初期，
办过砂石场，经营过澡堂，
收过废钢，经销过钢材。
2001 年，接手濒临倒闭的
晋城钢铁厂，组建晋城伟
业钢铁有限公司，在经历
种种磨难后，企业扭亏为
盈；2003年，借洛阳新区开
发之机，回洛阳创业，创办
洛阳伟业轧钢有限公司，
打造伟业线材品牌；2008
年，逆势扩大产能，兴建第
二条生产线；2009年，第二
条生产线建成投产，产能
突破 100 万吨；2010 年，涉
足房地产行业；2011年，中
伟业集团注册成立，构建
钢铁、地产、资本三大板块
战略格局。

“在钢铁行业成名，在
房地产界兴业”的中伟业
控股（集团）有限公司（以
下简称伟业）涉足房地产
行业已经3年时间了，经
历过两次成功的开盘。它
的掌舵人，对于这个“新创
业梦”如何解读？面对未
来，他又将提出怎样的发
展规划？

今天，我们就一起走
近本期的地产领袖——中
伟业控股（集团）有限公司
董事长张继卫。

7月27日下午，洛阳建业“居家
风水讲座”在钼都利豪国际大酒店成
功举行，北京大学“易经现代应用”主
讲和教务负责人李勇先生同近300组
洛阳建业客户一道品味国学文化精
粹，阐精释微，讲解居家风水奥秘。
通过此次活动，洛阳建业新老客户不
仅真切感受到了国学文化的独特魅
力，对建业桂园和左岸国际项目有了
全新的认知，也让洛阳财智精英感受
到了建业独有的生活方式。

（小建）

7月26日晚，由建业·世纪华阳
举办的江山汇业主专场电影答谢会
在万达影城开幕，80名业主及其家
人、朋友出席活动，观看电影《速度与
激情6》的首映。江山汇还为当天到
场的业主精心准备了休闲食品。舒
适的观影体验，周到的服务，让业主
度过了一个美好的夜晚。

回馈活动体现的是建业·世纪华
阳长期以来对客户的关怀。在此之
前，全家福摄影、珠宝秀等答谢活动
也得到了业主的赞誉。这分信任，使更
多客户在世纪华阳江山汇安家。

据悉，世纪华阳上半年取得了销
售额7亿元的优异成绩；6期江山汇
180平方米至240平方米大平层居
室，以其创新户型、10项高端配套获
得市场认可，已成为洛阳豪宅标杆产
品。应市场需求，江山汇推出了180
平方米新品。新品采用双套房设计，
拥有中央空调、地暖、24小时热水等
配套设施，购房客户还可获赠每套
3888元至12888元的购房豪礼。实
景样板间对外开放，敬请嘉宾莅临品鉴。

（惠誉）

江山汇举办
业主专场电影答谢会

记者：涉足房地产行业前，您有过
好几次创业经历，企业转型做房地产，
您是基于怎样的考虑？

张继卫：其实，涉足这个行业，一方
面是洛阳城市发展的外力在起作用。

洛阳人都知道，新区的开元大道，不
仅是交通大动脉，还是商业大道、景观大
道，更是迎宾大道，它东延至二广高速关
林站与洛偃快速通道交会处，每天，从东
进入洛阳的无数外地宾客，都会经过这
里，而伟业的轧钢厂厂房就在这条迎宾
大道旁边。工业项目“站”在这里迎宾，
显然是不合适的，所以，按照要求，这个
地块需要重新规划。

另一方面，伟业公司也一直在谋划
转型，这也是一个难得的机遇。

记者：有哪些优势作为基础呢？
张继卫：在进入房地产行业之前，

我们进行了详细的可行性分析。
第一，我们有600亩现成的土地

（伟业的轧钢厂厂房）可供开发；第二，搞
建筑，最关键的原材料是钢铁和水泥，
这些都是我们自有的产品，供应上有保
障；第三，企业品牌已经建立；第四，资金
有保障，可以为项目提供充足的资金；第
五，有一定的社会资源，而且，我在上海
同济大学读EMBA时接触过国内一些
知名的专业人才，在规划设计也就是技
术方面可以得到一些实质性支持。

通过综合分析，又跟很多专家一起
探讨，最后决定进入这个行业，就当重
新“创一次业”。

记者：除了理性分析优势和劣势，
涉足这个行业，您本人还有没有感性一
些的想法？

张继卫：有，想让洛阳的老百姓，住
上咱洛阳本土房地产开发商开发的
房子。

你看，这么多年，洛阳房地产市场
一直是“外来的和尚好念经”，尤其是近
两年，这一趋势更加明显，外阜房地产
开发商越来越多，“江山”几乎被它们瓜
分，本土房地产开发商或在夹缝中求
生，或转战县域市场，无论是所占的市
场份额，还是市场的影响力，都明显弱
于“外来大户”。

所以，中伟业控股（集团）有限公司
进入房地产行业，绝不单单是为了来分
一杯羹，我们就是为了打造洛阳本土的
房地产品牌。

换句话说，这一次我的创业梦，与

洛阳老百姓的居住梦息息相关。
记者：在此基础上，为何要打造文

化地产？
张继卫：洛阳是历史文化名城，可

你看市场上，能体现出这一点的楼盘屈
指可数。

所以，我萌生了将开元壹号打造成
文化地产的想法。希望通过在楼盘中
融入洛阳历史文化元素，为开元壹号打
上洛阳标签，让它成为房地产市场上

“洛阳制造”的代言者。
就像《洛阳晚报》的宣传语说的那

样：最爱洛阳最懂你。我一直都坚
信，洛阳本土的房地产开发商，最懂洛
阳人。

后来，我们以文化地产为基础，最
终确立了“融洛阳传统文化和现代科技
于一体，以文化第一、艺术第一、品质第
一”的项目定位。

记者：做文化地产的想法，是怎么落
实在开元壹号这个楼盘里的？

张继卫：为了实现打造文化地产这
个目标，我们投入了很大的财力、精力，
仅开元壹号的销售中心就投入了几千万
元。乍一看开元壹号的销售中心，你会
觉得它很有中国味儿；再仔细一看，你会
发现，这是洛阳味儿。墙体上写有《洛神
赋》《道德经》，以及我们员工创作的《沁
园春·天地伟业》。

再举个例子，洛阳的一些历史文化
典故，我们也通过景观园林整体设计，将
其融入到楼盘里，生活在其中的业主，自
然而然就会受到这些文化的熏陶。

在我看来，开元壹号 3月 31日和
5月26日的两次开盘都能取得骄人的
销售业绩，与开元壹号文化地产的定
位，和我们为之付出的努力都是分不
开的。

记者：除了文化地产，你们还提出了
做产业的概念，具体是什么意思呢？

张继卫：在进军房地产行业之初，我
们就决定做产业，而不是做项目。

因为伟业旗下的中浩德地产有限公
司未来要实现集团化、模式化。为此，
2013年，我们还制订了5年发展目标、
10年战略规划，确立了以品质树立标
杆，以标杆提升价值，做最具竞争力的地
产企业的发展蓝图。

也许很多同行会说，你们只是行业
新兵。但我觉得，这不妨碍我们在未来
成为一流地产品牌。为了实现这一目
标，中浩德地产有限公司还将确立和实
施“两步走”战略。

第一步，以洛阳为基础，实施精品战
略，做精做细每一个项目，让每一个项目
都成为浩德地产的一面旗帜，一张名片，
从品质上实现对标杆企业的超越，形成
自己的运营管理模式和发展理念；第二
步，在完成品质积淀的基础上，加快发
展速度，实现量的积累和超越，做国内一
流地产品牌。

进军房地产行业 就当重新“创一次业”

新创业梦 让洛阳人住上“洛阳制造”房

行业新兵“两步走”要创一流地产品牌
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